

# “Apresto sísmico” sometió al municipio a hipotético terremoto de 8,5° Richter

**TEMUCO.** Positivo balance dejó el ensayo, primer apresto a la espera del megasimulacro de terremoto que se realizará en la ciudad el 13 de octubre.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

Más de 24 mil personas evacuaron ayer en Temuco, tanto en el municipio en Prat como en las diversas edificaciones que cobijan servicios municipales, desde Salud hasta Educación. ¿La razón? un ejercicio de respuesta ante un eventual terremoto de 8,5° Richter, y que sirvió como “apresto sísmico” de preparación para lo que será el megasimulacro de terremoto a realizarse para toda la ciudad de Temuco el próximo 13 de octubre.

Pasado el mediodía de ayer, los transeúntes que se encontraban en Plaza Aníbal Pinto se vieron sorprendidos por la sirena de Bomberos anunció el inicio del ejercicio. Numerosos vehículos de emergencia ya estaban apostados desde temprano en el lugar, así como un puesto de Bomberos destinado a seguir minuto a minuto el desarrollo de la evacuación del principal edificio del municipio.

Pocos minutos después, los funcionarios municipales comenzaron a abandonar la construcción, cruzando la calle para reunirse bajo los árboles de la plaza.

Investigaciones, Carabineros, Bomberos, Mutual, Clínica Alemana, se sumaron a este simulacro, que buscó promover el autocuidado, la prevención y la resiliencia comunitaria frente a

“Chile es un país sísmico y si no generamos constantemente situaciones de prevención, no estaremos preparados para vivir algo como lo ocurrido el 2010”.

Roberto Neira,  
 alcalde de Temuco

eventos adversos, involucrando activamente a organizaciones públicas, privadas y a la ciudadanía.

“Aspiramos a que Temuco sea la capital de la prevención de nuestro país”, señaló el alcalde Roberto Neira al cierre del ejercicio. “Chile es un país sísmico y si no generamos constantemente situaciones de prevención, no estaremos preparados para vivir algo como lo ocurrido el 2010”, apuntó el edil.

Armin Llanos, director de Gestión de Emergencia del municipio, señaló que “de acuerdo con los reportes que tenemos hasta el momento, hemos evacuado adecuadamente todos los recintos municipales, ha sido favorable la respuesta tanto de los colegas como de los usuarios de los diferentes establecimientos municipales”.

Mowgli Arroyo, segundo comandante del Cuerpo de Bomberos de Temuco, indicó que “el resultado es positivo,



FOTOS: MUNICIPIO DE TEMUCO

EL SIMULACRO INCLUYÓ EL ACCIONAR ANTE PERSONAS HERIDAS.



EN ORDEN SE REALIZÓ LA EVACUACIÓN DEL MUNICIPIO, QUE CULMINÓ EN PLAZA ANÍBAL PINTO.

podimos lograr una muy buena coordinación con los encargados de la prevención y evacuación por parte de la munici-

palidad. Todo se realizó en orden, incluyendo los ejercicios correspondientes de dos personas con distintas lesiones

que eran parte del simulacro”

## LISTOS PARA OCTUBRE

Tras este ejercicio, los esfuerzos estarán puestos en la organización del megasimulacro que tiene como fecha el 13 de octubre. A las 11 de la mañana de ese día, todas las sirenas de los cuerpos de bomberos de la ciudad anunciarán el inicio de la evacuación, que esta vez involucrará a todo Temuco y que tiene como meta un total de 250 mil personas, superando así a las 210 mil personas que se sumaron al primer megasimulacro, realizado el año 2023. c3